

Contre Strasbourg, les Niçois n'avaient pas envie de gagner, ni même de jouer.

### **La blessure de Claude-Maurice**

Et un malheur n'arrivant jamais seul, ils perdent sans doute pour de longs mois, leur meilleur joueur actuel, Alexis Claude-Maurice qui a été l'une des rares satisfactions niçoises avec Todibo et la rentrée de Thuram. ACM est sorti sur une civière... Est-ce la cheville ? Il devrait manquer l'Euro ainsi que les JO pour lesquels il pouvait prétendre à une place de titulaire. C'est lui qui avait déclenché une frappe à la 9<sup>e</sup> minute qui a forcé Kawashima, le gardien strasbourgeois à s'employer pour l'une des rares fois de la partie. Après, il y a eu ce raid d'Atal bien lancé par Todibo qui a trouvé sur le centre, la tête de Dolberg à la 32<sup>e</sup>. Puis, plus rien, Nice était aux abonnés absents. Adrian Ursea ne veut pas « entendre que les joueurs n'ont pas eu l'esprit nécessaire » et pourtant c'est la triste vérité. Ce match des Aiglons est indigne de professionnels de football. Que l'on perde chez soi, soit. Mais en ayant au minimum mouillé le maillot qui se respecte, normalement.

### **Ajorque intenable et double buteur**

Après, les Strasbourgeois, eux, étaient venus pour prendre des points. Ils jouaient leur survie en Ligue 1 et avaient bien plus la hargne que les zombies niçois. Notamment Ajorque qui a marqué les deux buts de son équipe à la 2<sup>e</sup> et à la 66<sup>e</sup>. Il a rendu fou un Saliba que l'on n'avait pas vu autant à la peine depuis longtemps. Dans le même temps, les autres équipes qui se battent pour le maintien et ne pas être barragiste, Lorient, Nantes, Bordeaux, ont gagné et Brest a pris un point à Montpellier. Strasbourg jouera son avenir contre Lorient lors de la dernière journée. Malheur au vaincu... Quant à Nice, le dernier match sera à Lyon où le seul suspense, sera l'ampleur de la défaite face aux Gones qui eux, jouent une qualification en Ligue des Champions. Enfin, côté entraîneur, Christophe Galtier serait le premier choix des dirigeants azuréens qui l'apprécient depuis longtemps. Quant à Adrian Ursea, il pourrait rebondir à Lausanne avec Didier Digard comme adjoint, l'autre club appartenant au groupe Ineos.

### **Pascal Gaymard**

### **Partager :**

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité